
Lodevole Municipio, 

 

Avvalendomi delle facoltà concesse dall’art. 35 del Regolamento Comunale, desidero sottoporre 

alla vostra attenzione la seguente interrogazione sul tema degli spazi pubblici che la nostra 

Città mette a disposizione di bambini e ragazzi. 

 

Recentemente, di passaggio nel vicino Piemonte, insieme alla mia famiglia ho avuto il piacere 

di scoprire il «Kinder Joy of Moving Park»1 di Vicolungo (Novara). All'esterno di un'ampia area 

commerciale, su una superficie di circa 1.700 metri quadrati, il gruppo alimentare Ferrero ha 

finanziato la costruzione di un parco ludico-motorio pensato per bambini e ragazzi dai 5 ai 12 

anni.  

 

Questa infrastruttura, completamente gratuita, offre giochi e attività innovativi che stimolano i 

bambini a interagire e sviluppano efficienza fisica, coordinazione motoria, funzioni cognitive e 

varie abilità. Tra le attrazioni installate vi sono ad esempio percorsi di arrampicata, un'area per 

esercitarsi nel surf, una postazione per il «free jump», una piattaforma dedicata al volo e molte 

altre attrazioni. Nel comunicato stampa che annunciava l’inaugurazione del parco, figura la 

seguente citazione del Presidente della Regione Piemonte Alberto Cirio, che mi è parsa molto 

significativa:  

 

«Sono lieto che lo spirito di collaborazione tra pubblico e privato – di cui il nostro Paese ha tanto 

bisogno, in un momento storico come questo – abbia dato vita a un parco unico in Italia e vero 

motivo di orgoglio per il territorio» 

 

Considerando questo esempio virtuoso – e altre strutture simili che esistono anche in Svizzera 

– ritengo che panche per la nostra Città potrebbe essere interessante esplorare la possibilità di 

sviluppare partenariati pubblico-privato. Oltre che nel settore delle attività motorie per bambini, 

un impegno di questo tipo potrebbe declinarsi anche in relazione al benessere e alla salute degli 

anziani, in una prospettiva intergenerazionale che è sicuramente in sintonia con lo spirito delle 

attuali politiche sociali delle nostre istituzioni, a tutti i livelli. Realizzazione un progetto di questo 

genere contribuirebbe certamente a migliorare la qualità della vita delle famiglie, dall’infanzia 

alla terza età, promuovendo al contempo uno stile di vita attivo e sano. Non da ultimo, una 

collaborazione pubblico-privato di questo tipo rappresenterebbe certamente un'opportunità 

anche dal punto di vista finanziario, tenendo conto anche dell’indotto generato sul territorio. 

 

 

 

 

                                                           
1 h ps://www.kinderjoyofmoving.com/it/it/news/nasce-il-kinder-joy-moving-park-vicolungo-style-outlets 



Alla luce di queste considerazioni, mi permetto di rivolgere al Municipio le seguenti domande: 

 

1. In passato la nostra Città ha già ottenuto finanziamenti o sponsorizzazioni private – da 

parte di aziende locali o nazionali – per sostenere la costruzione, la manutenzione o il 

miglioramento di spazi pubblici o infrastrutture di pubblica utilità? 

 

2. Il Municipio valuta positivamente la possibilità di sviluppare partenariati pubblico-privato 

per gestire i parchi giochi della nostra Città e per realizzare nuove strutture? 

 

3. Il Municipio intende prendere in considerazione progetti innovativi, sull’esempio del citato 

parco ludico-motorio «Kinder Joy of Moving Park», coinvolgendo partner privati nello 

sviluppo di aree strategiche della Città? 

 

4. Il Municipio intende prendere in considerazione la possibilità di sviluppare ulteriormente 

il progetto «palestre all'aperto», oltre a quanto già fatto al Parco della Pace, ponendo 

l’accento anche sull’offerta di attività di movimento per anziani? 
 

5. Corrisponde al vero che la Mobiliare, sponsor del Locarno Film Festival, è disposta a 

sostenere la Città nella pianificazione e progettazione futura degli spazi all’interno della 

Rotonda? A che punto sono i contatti con la Mobiliare e, soprattutto, a che punto si trova 

il «processo partecipativo» per lo sviluppo di un’area per giovani all’interno della 

Rotonda? Il Municipio non ritiene che i tempi si stiano dilatando oltremodo con procedure 

complesse e costose, mentre l'esigenza è quella di fornire rapidamente ai giovani spazi 

per lo sport e lo svago, magari seguendo esempi concreti e virtuosi realizzati altrove? 

Quali sono i tempi e i costi previsti per la realizzazione di qualcosa di concreto? 

 

Ringrazio anticipatamente per l'attenzione e resto in attesa di un vostro cortese riscontro. 

 

Cordiali saluti, 

Yvonne Ballestra Cotti 
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